

## 『小菅村の動き』 vol.8

**今年にはよく雨が降りますね～。川の水量は例年以上で見ただけでも気持ちよいです・・・が、飛び込む淵は去年の台風 2 連発もあり埋まってしまいました。新しい遊び場を見つけなくては！！**

### ①「第 25 回多摩源流まつり」開催

昨年度は震災の影響もあり中止となった「多摩源流まつり」。今年は天気には恵まれませんでした但予定どおり開催されました。本会も「むらまつりキャンプ」の中で、お祭りの会場を訪れました。夜には雨も上がり、お松焼き、打ち上げ花火を楽しむことができました♪



おまつりの会場はぬかるんでいて、「田んぼ」と呼ばれちゃいました。

### ②小菅村にボルタリングルームがっ！？

小菅の湯駐車場の隅で建築中の建物。何を作っているのか覗かせてもらおうと・・・ボルタリング(クライミングの一種。ロープを使わない)の準備が進められていました。ホールド(手がかり)は木を活かしたお手製で、「世界に一つしかないよ！」とのこと完成をお楽しみに！



木登りでもご指導いただいた皆さんを中心に進められていました。

### ③畑の獣害について

相変わらず、畑の獣害は多いようです。今シーズン既に、畑に植えたジャガイモを掘り返されたというお話を数件聞いています。そして、「むらまつりキャンプ」でみんなで植えた INCH のジャガイモも、半分ぐらいイノシシに掘り返されてしまいました・・・、悔しいっ～！



新しく畝を作ったかのように、きれいに掘り返していきますな。

小菅村猟友会により毎週、有害鳥獣駆除が実施され、実績も上がっているのですが、それでも畑の被害はなかなか減らない現状です。

### ④村コン開催！（小菅村地域おこし協力隊）



最近流行りの村コンが 5 月 19 日に小菅村で開催されました。「はる こい こすげ 人と自然が触れ合うひととき～じょ～流からのプレゼント～」。15 名が参加されたそうです。小菅村地域おこし協力隊により、新しいイベントが企画されています。小菅村 HP もご覧ください！